

## El conflicto en Oriente Medio entre Israel y Palestina puede convertirse en una guerra a gran escala: Medvédev

Por Noticieronews

"Como se dice hoy, ambas partes se han vuelto 'locas'", escribió el vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia.



El conflicto entre Israel y Palestina puede convertirse en una guerra regional o incluso global a gran escala, dijo el vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia, Dmitri Medvédev, en un artículo para el diario ruso Izvestia.

"Oriente Medio está presenciando otra guerra. Una guerra cruel sin reglas. Una guerra basada en el terror y la doctrina del uso desproporcionado de la fuerza contra la población civil. Como se dice hoy, ambos bandos se han vuelto 'locos'", escribió Medvédev.

"Por supuesto, para nosotros es más importante lograr el éxito en la operación militar especial en nuestra lucha contra los neonazis en Ucrania, pero lo que está sucediendo en Palestina e Israel no puede sino causar preocupación". " Las guerras a menudo tienen causas cercanas y se desarrollan bajo el principio de vasos interconectados", subrayó el ex presidente ruso.

"El actual conflicto entre palestinos e israelíes no es una excepción. Este conflicto tiene todas las posibilidades de convertirse en una guerra regional a gran escala. O incluso en una guerra global si la situación se desarrolla mal", señaló Medvédev.

Dijo que cada día se informan de las horribles consecuencias de este enfrentamiento y de numerosas víctimas y daños. "El ataque con misiles contra el hospital Bautista en la Franja de Gaza, que dejó cientos de muertos, fue una tragedia horrible", enfatizó el ex mandatario.

"Muchas personas resultaron gravemente heridas y pueden quedar discapacitadas por el resto de sus vidas. Esto ocurrió a pesar de que los hospitales y el personal médico están protegidos por el derecho internacional humanitario. Este es un acto bárbaro que debe ser condenado enérgicamente. Pero, aparentemente, este no es el último de una cadena de acontecimientos atroces en la región", añadió Medvédev.

El artículo titulado Guerra sin fin está precedido por citas del líder de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, y de la primera mujer primera ministra de Israel y precursora del sionismo, Golda Meir.

Los presidentes egipcio y estadounidense acuerdan entregas humanitarias a Gaza a través del puesto de control de Rafah.

Los presidentes Abdel Fattah al-Sisi de Egipto y Joe Biden de Estados Unidos llegaron a un acuerdo sobre la entrega a largo plazo de cargamentos humanitarios a la Franja de Gaza a través del cruce fronterizo de Rafah, dijo la oficina del líder egipcio después de su llamada telefónica.

"Los presidentes acordaron la entrega de asistencia humanitaria a la Franja de Gaza a través del puesto de control de Rafah a largo plazo", dijo la oficina, y agregó que los presidentes también acordaron que las autoridades estadounidenses y egipcias coordinarán sus acciones con organizaciones internacionales, incluidas las Naciones Unidas.

Las tensiones estallaron en Medio Oriente después de que militantes de Hamas de la Franja de Gaza atacaran territorio israelí. Hamás considera su ataque como una respuesta a las medidas de las autoridades israelíes contra la mezquita de Al-Aqsa en el Monte del Templo de Jerusalén.

Israel declaró un bloqueo total de la Franja de Gaza y lanzó bombardeos sobre el enclave y algunas zonas del Líbano y Siria. También se informa de enfrentamientos en Cisjordania. Más de 3.400 palestinos han muerto y más de 12.000 han resultado heridos. En Israel, al menos 1.500 personas han perdido la vida y casi 4.500 han resultado heridas. (18 de octubre). Fuente: Noticieronews.